

Curiosités : « Venise ». Curieuse photo de la place Saint-Marc en 1902. Où est passé le Campanile ?

23-07-2014

avec

-
C'est en 1513 que le Campanile de la place Saint-Marc à Venise prend sa forme définitive, coiffé par l'ange d'or qui figure à son sommet.

- Il résiste pendant quatre siècles à tous les assauts de la nature et des hommes jusqu'à ce qu'un matin du 14 juillet 1902, il s'effondre du haut de ses 98 mètres.

- Annoncée par des craquements de la structure quelques jours auparavant, la chute du Campanile est abondamment photographiée et ne fait pas de victime à l'exception, dit-on, du chat de la gardienne.

- Dès 1903,
on entreprend de le reconstruire.

- Le nouvel
édifice, celui que nous connaissons aujourd'hui, est achevé en 1912.